Jacques-Aurèle GUYE

Pilote par plaisir, mais également par sa profession d'administrateur d'une entreprise de transport à la Côte-aux-Fées il possède une Porsche qu'il a conduit de très belle manière cette saison puisqu'il se classe 2 fois premier à Lignères, en juin en slalom et en circuit en septembre. 2me au slalom Ensa, 5me à Emmen ainsi que d'autres places d'honneur qu'il est allé chercher sur les circuits : Hockenheim 4me et 6me, Magny-Cours 8me, Monza 12me, Dijon 14me et Mungello 17me sur 32. Il termine ainsi à la 3me place du Challenge des Non-Licenciés.